



FORMACIÓN



Encuentro en Salamanca de los alumnos de Primero del **Programa Interuniversitario de la Experiencia**

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León organizó el sábado un encuentro de alumnos de primer curso de las Sedes de Burgos, Valladolid y Salamanca (UPSA). El programa de actividades comenzó con una Misa Charra en La Clerecía a las 11 horas y un acto académico en el Aula Magna de la UPSA a partir de las 12.15 horas. Este último contó con la participación del gerente Territorial de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León en Salamanca,

Alberto Prado Santos; el vicerrector de Ordenación Académica y Calidad, José Manuel Alfonso Sánchez; la directora del Programa Interuniversitario de la Experiencia (UPSA) M^{ra} Adoración Holgado Sánchez, y los coordinadores Juan Carlos Cordero de la Hera (Valladolid), Isidro Revilla Barriuso (Burgos) y María Teresa Ramos Bernal (Salamanca). La finalidad del encuentro es que los 150 alumnos de primero de estas sedes conozcan y visiten la Universidad a la que pertenecen. / ALMEIDA